
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なので…、

その結果…
 

 

 

 

 

OMIYA NEWS 
No.１９７    202４年 ６月３０日 ＪＲ東労組大宮地本 

 

数日間がかかるかもしれないが、駅の玄関口なので早め

に動きたい。現場は以前から老朽化で排水が詰まってい

たようですが、また、問題が発生したら市に繋ぎます。 

困ったことを地域の議員さんへ要望をつたえたところ…
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